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Beratungsfolge Termin 
Aussprache:  Ja/  Nein 

 

 
Anfrage: 
 
1. Was unternimmt der Oberbürgermeister, um für kommunale Flächen außerhalb des 
 Stadtgebietes eine ökologisch nachhaltige Bewirtschaftung zu fördern? 
 
2. Welche Gespräche wurden bisher wann mit welchen Akteuren dazu geführt und was 
 waren  die wesentlichen Inhalte und Ergebnisse? 
 
3. In welchem Zeitrahmen strebt der Oberbürgermeister Veränderungen welcher Art an? 
 
 
Begründung: 
 
Der Oberbürgermeister hat in den letzten Monaten verlauten lassen, die landwirtschaftliche 
Nutzung kommunaler Flächen mit einer umwelt- und klimagerechten Herangehensweise 
zum Schutz von Böden und Gewässern verknüpfen zu wollen. Hier ist von Interesse, welche 
konkreten Schritte hierzu unternommen werden und welche Ziele in welchem Zeitrahmen 
dabei durch den Oberbürgermeister verfolgt werden. 
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